

11. September 2013

Hochrhein Paddler holen fünften DM-Titel in Folge

Drachenbootsportler verteidigen Meisterschaft über 2000 Meter / Hornfelsedrache Grenzach in Breitensportklasse Sechste.



Schlag um Schlag ins Ziel: die Hochrheinpaddler Foto: Privat

DRACHENBOOT (BZ). Zum fünften Mal in Folge haben die Hochrhein Paddler aus Bad Säckingen den deutschen Meistertitel im Drachenboot-Verfolgungsrennen über die 2000-Meter-Strecke gewonnen. Bei den nationalen Titelkämpfen auf der Regattastrecke in Duisburg ließen die Bad Säckinger auf ihrer Paradestrecke der Konkurrenz keine Chance.

Besonders auf den letzten 500 Metern zeigte sich, warum die Hochrhein Paddler in den vergangenen Jahren so oft auf dieser Strecke gewinnen konnten: Mit dem besseren Stehvermögen und einem unwiderstehlichen Endspurt zog das Team vom Hochrhein den Gegnern immer weiter davon. Am Ende hatten die Paddler eineinhalb Sekunden Vorsprung vor den Zweitplatzierten vom Allsports Team aus Hannover. Damit schafften sie auch die Qualifikation für die Klubweltmeisterschaft im nächsten Jahr im italienischen Ravenna. In Duisburg wurden die Hochrhein Paddler zudem über 200 Meter und über 500 Meter jeweils Vierte.

Ebenfalls in Duisburg am Start waren die Hornfelsedrache aus Grenzach. Sie gingen in der Breitensportklasse an den Start. Über 200 Meter qualifizierten sie sich als zeitschnellste

19.09.2013 23:17 1 von 2

Dritte des Halbfinales für den Endlauf. Hier mussten sie die Konkurrenz indes ziehen lassen und landeten auf Rang sechs. Über 500 Meter schafften es die Grenzacher über den Hoffnungslauf ins Halbfinale. Dort verpassten sie als Fünfte den Endlauf knapp. Im kleinen Finale belegten die Grenzacher am Ende den dritten Platz.

Autor: bz

2 von 2